

Exkursion der Waldwandergruppe des AWO Familienzentrums zur "Grünen Schule" im Herzogenriedpark Mannheim

Am Mittwoch, den 22.5. hatte die Waldwandergruppe des AWO Familienzentrums einen Ausflug in den Herzogenriedpark Mannheim unternommen. Mit 14 Kindern, 3 Erziehern und einer Mama als Begleitung machte sich die Gruppe um 8.50 Uhr zunächst mit Bus und dann Straßenbahn auf den Weg nach Mannheim. Das Wetter war angenehm und trocken. Im Park angekommen war noch ausreichend Zeit für ein Frühstück um anschließend pünktlich um 10.00 Uhr am Pavillion der Grünen Schule von Frau Claudia Georgi-Dreher empfangen zu werden. Sie führte die Kinder eine Stunde zu verschiedenen Bäumen und erklärte allerhand Besonderheiten und Eigenschaften von Eiche, Buche, Linde, Platane, Kastanie, Kiefer, Eibe und Ahorn. Thema dieser Führung war „Mein Freund der Baum“. Die Kinder durften die Bäume fühlen, Früchte und Blätter sammeln, erkunden und z.B. Sirup probieren der aus Ahorn gewonnen wird, an Tee riechen der aus Lindenblüten hergestellt wird. Die Kinder erfuhren von der hochgiftigen Eibe und fanden am letzten Baum sogar ein Vogelnest. Die Kinder konnten sehr viel eigenes Wissen mit einbringen und auf viele Ihrer Fragen antworten. Nachdem sich Frau Georgi- Dreher verabschiedet hatte konnte die Gruppe noch über eine Stunde den großen Spielplatz des Parks nutzen um dann 12.00Uhr den Heimweg anzutreten.